

Periódico: Milenio

Título: En Coahuila, no detendrán programas sociales durante proceso electoral

Subtítulo: El Gobierno de Coahuila vigilará que el proceso se lleve a cabo con tranquilidad, seguridad, acceso libre y con protocolos de sanidad.

Tema: Asistencia Social

Subtema: No detendrán programas sociales durante proceso electoral

Referencia: Sánchez, E. (11 de marzo de 2021). En Coahuila, no detendrán programas sociales durante proceso electoral. Milenio. Recuperado de: <https://bit.ly/3qCcPCI>

Resumen:

En Coahuila, no detendrán programas sociales durante proceso electoral

El proceso se lleve a cabo con tranquilidad, que haya seguridad, que haya acceso libre y que los protocolos de sanidad sean respetados, será la vigilancia que el Gobierno de Coahuila aplicará en el próximo proceso electoral 2021, informó el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís. Apuntó que los programas sociales no se detendrán y será hasta empezando el proceso electoral que se limite la propaganda en acciones de gobierno, pero quedarán algunas disponibles para seguir otros temas como seguridad, salud y protección civil. “No se detiene la entrega de programas, eso es claro, hasta unos días antes de que se lleve a cabo el proceso que es el 6 de junio y entonces si tendremos todos los gobiernos tanto el estatal como el federal y los municipios, que detener la entrega en especie”, recordó. El Congreso de Coahuila, estará vigilando que no haya intromisiones el proceso electoral.

Responsable: Itzel Bravo López